

Synthèse de l'avis de la CEFDG 2014-2015

Ecole de gestion et de commerce du Pacifique Sud (EGC Pacifique Sud)

Programme EGC (Bac+3)

Les points forts du programme à consolider sont :

- la réponse aux recommandations précédentes de la commission avec notamment un renforcement du corps professoral et le recrutement d'un nouvel enseignant permanent, permettant ainsi de s'aligner sur les standards de la commission ;
- la contribution de l'école au développement économique qui justifie le fort appui des institutions territoriales ;
- l'ouverture sociale, notamment à des étudiants originaires de la province du Nord ;
- la qualité pédagogique du programme reposant notamment sur un effort significatif d'adaptation au contexte local (positionnement vers le Pacifique Sud) ;
- le renforcement académique, avec notamment les partenariats avec des universités australiennes et néo-zélandaises.

Les points de vigilance à développer sur ce programme sont :

- la nécessité de disposer de ressources financières pour assurer la pérennité du programme ;
- la vigilance et la réactivité face à la concurrence ;
- la baisse tendancielle des effectifs étudiants ;
- la nécessité d'entretenir la dynamique de progrès et de consolider les progrès significatifs accomplis depuis le dernier passage devant la commission.